
 

Herr Erster Stadtrat Hillgruber teilt mit, dass die Tafel Neumünster größere und bessere La-

gerräume zum selben Preis habe anmieten können. Der Landesverband der Tafeln sei Mie-

ter; die Tafel Neumünster Untermieterin. 

 

Der bisherige Zuschuss für Miete bleibe unverändert bestehen. Die Verbesserung für die Ta-

fel sei zu begrüßen. 

 

 


	Beschluß

